

Medienmitteilung

Schweizerische Epilepsie-Stiftung kündigt CFO-Wechsel an

Michaela Schafflützel wird neue CFO

Die Schweizerische Epilepsie-Stiftung (EPI) freut sich, die Ernennung von Michaela Schafflützel als neue Chief Financial Officer (CFO) und stellvertretende CEO per 1. Januar 2026 bekannt zu geben. Mit Michaela Schafflützel gewinnt die EPI eine ausgewiesene Finanz- und Führungspersönlichkeit mit langjähriger Erfahrung im Gesundheitswesen.

Zürich, 14.08.2025 – Mit der Ernennung von Michaela Schafflützel zur neuen Chief Financial Officer (CFO) und stellvertretenden CEO verstärkt die Schweizerische Epilepsie-Stiftung (EPI) ihre Geschäftsleitung gezielt mit einer Persönlichkeit, die strategisches Denken mit umfassender operativer Erfahrung verbindet. Michaela Schafflützel bringt über 20 Jahre Führungserfahrung in Finanzen, Unternehmensentwicklung und IT mit und war zuletzt während sieben Jahren als CFO und stellvertretende CEO bei der Spital Lachen AG tätig.

Die studierte Betriebsökonomin (HWZ Zürich) verfügt über ein Diplom als Controllerin der Universität Linz sowie über einen Master im Gesundheitsmanagement der Universität Bern. In ihrer bisherigen Laufbahn hat sie verschiedene Leitungsfunktionen in Finanz- und IT-Abteilungen sowie in der Unternehmensentwicklung wahrgenommen. Neben ihrer Funktion im Spital Lachen engagiert sie sich ab Juni 2025 als Verwaltungsrätin der Heime Kriens und war davor bis Ende 2024 als Spitalrätin der Spitäler Schaffhausen tätig.

Michaela Schafflützel blickt ihrer neuen Aufgabe mit Begeisterung entgegen: «Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit dem EPI-Team sowohl die Mitarbeitenden als auch unsere Klientinnen und Klienten zu befähigen, ihre Potenziale auszuschöpfen und zusammen ambitionierte Ziele zu erreichen».

Die EPI dankt dem bisherigen CFO Vano Prangulaishvili für seinen engagierten Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Weitere Informationen

Farner Consulting
Medienstelle
Sara Isler
Tel. +41 44 266 67 51
sara.isler@farner.ch

Schweizerische Epilepsie-Stiftung
Leiterin Marketing & Kommunikation
Silvia Kraus
Tel. +41 44 387 60 05
silvia.kraus@swissepi.ch

Die Schweizerische Epilepsie-Stiftung (EPI) (www.swissepil.ch) ist ein Mehrspartenunternehmen. Sie erbringt mit ihren Betrieben auf gemeinnütziger Basis Dienstleistungen im Gesundheits-, Sozial- und Bildungswesen. Im Zentrum der Stiftung stehen seit der Gründung 1886 Menschen mit Epilepsie oder anderen neurologischen Erkrankungen. Die Stiftung setzt sich für deren Integration in der Gesellschaft ein. Das Areal ist zudem ein öffentlicher Begegnungsort und zertifizierter Naherholungsraum. Ein Restaurant, eine Gärtnerei mit Laden, eine Kirche, eine Bibliothek und eine Apotheke ergänzen das breite Angebot der EPI. Rund 1'000 Mitarbeitende sind für die EPI im Einsatz.